

## **Freizeitareal „Wertachpark“**

Weiterentwicklung der Konzeption des Geländes

Projektträger:

Deutscher Alpenverein Sektion Kaufbeuren-Neugablonz

Anfang 2010 entstand auf dem Gelände der ehemaligen Biostabanlage ein Freizeitareal für ältere Kinder und Jugendliche.

In einer ersten Phase konnten Skateranlage, Streetballplatz, Containeranlage, Streethockeyfläche und Fahrrad-Parcours an die Nutzergruppe übergeben werden.

Mit dem Projekt „Wertachpark“ sollen 2011 nunmehr die Strategien für die Weiterentwicklung unter der Mitwirkung der Kinder, Jugendlichen und Familien, als Hauptnutzer des Geländes, erarbeitet werden.

Das Projekt soll dabei die Wünsche und Anregungen sowie die Interessen der 13- bis 18jährigen Jugendlichen als Zielgruppe einbeziehen und in einem gemeinschaftlichen Prozess konzeptionell weiter entwickelt werden.

Mit Aktionen und Workshops werden die Bedürfnisse und Wünsche der Hauptzielgruppe ermittelt. Durch diese Maßnahmen sollen die Interessen und Ideen der Jugendlichen in die Strukturen und Entscheidungsgremien der Jugendfreizeitanlage Eingang finden.

In den Folgejahren ist es dann möglich, dass die Vorstellungen in die Planung der Spielraumkommission integriert und nach Möglichkeit umgesetzt werden.

Somit wird gewährleistet, dass sich das Gelände nach den Bedürfnissen der Nutzergruppen weiterentwickelt und deren Anliegen und Wünsche impliziert sind.

Unterstützt wird das Projekt durch Schulen, Jugendzentren in Kaufbeuren und Neugablonz sowie die Jugendgruppen und Verbände des Stadtjugendrings Kaufbeuren.

Projektleiter: Ralf Trinkwalder

Projektzeitraum: 01.01.2011 bis 31.12.2011

Gefördert im Rahmen des Bundesprogramms  
„TOLERANZ FÖRDERN - KOMPETENZ STÄRKEN“ des  
Bundesministeriums für Familie, Senioren, Frauen  
und Jugend.



Bundesministerium  
für Familie, Senioren, Frauen  
und Jugend